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令和 5年 1月 6日㈮ 18 時からホテル京セラ地下二階天雅の間にて、例年の霧島新春賀詞懇談会から規模を縮小
し開催しました。
当日は、会議所役員議員、来賓、128 名にご参加いただき、コロナウイルス感染防止の観点からホテル京セラ
の感染対策を遵守し、盛会に終了しました。

霧島商工会議所

年  始  会  開  催

中重市長あいさつ 鎌田会頭あいさつ

森山議員あいさつ JAあいら 中條組合長あいさつ

懇談会の様子
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240
5,500 10

※2023年9月29日までの期間限定サービスです
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消費税軽減税率・インボイス制度電話相談センター
【専用ダイヤル】����-���-���（無料） 【受付時間】�:��～��:��（土日祝除く）

インボイス制度に関する一般的なご相談は、国税庁コールセンターへ

詳しくは霧島商工会議所ホームページ（http://www.kirishima-cci.or.jp）へ

コールセンターの
詳細はこちら
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株式会社（有限会社を含む）の皆様について、法人口座の開設や融資などの取
引を行う際に、金融機関に提出していただける書類を法務局が無料で交付する取
扱いが始まりました。
近年、マネーロンダリングを防止する観点から、金融機関との取引において、
会社の実質的支配者情報（法人の議決権を一定以上直接又は間接に有することに
より、法人の事業経営を実質的に支配することが可能となる自然人等の情報）の
確認を求められています。
実質的支配者リスト制度は、株式会社（特例有限会社を含む）からの申出により、法務局の登記官が、当該会
社が作成した実質的支配者リストについて、所定の添付書類により内容を確認し、その保管及び登記官の認証文
付きの写しの交付を無料（再交付も無料）で行う制度で、郵送での取得も可能です。
法務局から取得した実質的支配者リストの写しは、金融機関との取引時、実質的支配者の確認を求められた際に、
金融機関に提出していただけます。
具体的な取得手続等については、法務省ホームページを御確認ください。
https://www.moj.go.jp/MINJI/minji06_00116.html

　　　　　　　　　鹿児島地方法務局法人登記部門　（〒890-8518 鹿児島市鴨池新町1番2号）
　　　　　　　　　TEL 099-259-0636

【鹿児島地方法務局からのお知らせ】

問い合わせ先

実質的支配者リスト制度の実質的支配者リスト制度の
利用について利用について

事業主の皆様へ
　年次有給休暇を取得しやすい環境づくりに取り組みましょう。
　新型コロナウイルス感染症対策として実践されている、新しい働き方・休み方のスタイルを定着させ、これからも続けていくためには、計画
的な業務運営や休暇の分散化にも資する年次有給休暇の計画的付与制度の導入や、労働者の様々な事情に応じた柔軟な働き方・休み方に資する
時間単位の年次有給休暇の活用が効果的です。
　詳しくは、鹿児島労働局雇用環境・均等室（電話：099-223-8239）にお問い合わせください。
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「海上自衛隊」「鹿児島県飲食業生活衛生同業組合霧島支部」コラボ企画
【護衛艦きりしまカレー】認証店 募集中

自衛隊鹿児島地方協力本部と同組合霧島支部（以下、霧島支部）は、霧島市を盛り上げたいとの想いから、【護
衛艦きりしまカレー】の販売提供を開始することと決定いたしました。
霧島山に縁のある「護衛艦きりしま」の料理長が発案したカレールーレシピの提供を基に、市内それぞれの飲
食店で、オリジナルアレンジを加え、試験に合格した認証店のみで販売できます。
霧島支部では、【護衛艦きりしまカレー】の周知、レシピ・認証店管理などを行います。
3月下旬に「護衛艦きりしま」が鹿児島に寄港の際、応募店の皆様にお集まりいただき試験（試食）を行い、
認証店合格発表となります。
＜認証店募集条件＞
①鹿児島県飲食業生活衛生同業組合霧島支部に加入している。又は、これから加入する。
②霧島市内にある店舗で【護衛艦きりしまカレー】の販売をする。（契約書あり）

詳しい内容のお問い合わせは、
鹿児島県飲食業生活衛生同業組合霧島支部　支部長　長沼 法文
連絡先：090 － 2503 － 2577

鹿児島県飲食業生活衛生同業組合霧島支部は、各地域の組合員
の方々との意見交換を通じて、街を盛り上げていくイベントなど
を企画しています。是非ご加入いただき一緒に飲食業を楽しみま
しょう。

出典：海上自衛隊ホームページ
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霧島商工会議所青年部では部員を募集しています！　詳しくは TEL：0995-45-0313 まで

令和 5年1月18日（水）午後7時より、「一天張」にて第 2回臨時総会と新年会が開催されました。
総会においては、最初に小松総務委員長から会の成立が宣言され、その後に中村会長の挨拶と議長選

出を経た上で提出議案の審議が行なわれました。
審議に際しては、第一号議案として「令和 4 年度　青年部補正予算案の件」が、第二号議案として「令

和 5 年度　役員選出の件」が、第三号議案として「令和 5 年度　組織図案の件」がそれぞれ上程され、
いずれも全会一致で承認されました。
臨時総会が終了した後は新年会が開催され、おいしい料理を楽しみながら今後の青年部活動について

ざっくばらんに展望を語り合いました。
今回の総会と新年会を通じて、内村次年度会長の新体制に対する結束と意識を高めることができたも

のと確信しています。
青年部では本年も一層充実した活動をしてまいりますので、皆様のご指導・ご鞭撻のほど何卒よろしく

お願い申し上げます。

第２回臨時総会・新年会　ご報告

1月25日（水）、霧島商工会議所青年部 OB 会
と青年部の合同新年会を開催しました。
3 年ぶりの開催となった今回の会では、最初に

親睦事業として国分スターレーンにてボウリング大
会が開催されました。ストライクやスペアが出るた
びに会場は大歓声が起こり賑やかな雰囲気で交流
することができました。
ボウリングの後は場所を一天張に移しての新年

会。青年部の歴史や夏まつりに対する熱い思い、
仕事の経験話など、OBからしか聞けない話を伺
うことができました。
ここ数年はコロナ禍のために開催できる交流事

業が限られていましたが、今回の合同新年会では
改めて現役青年部とOB 会メンバーの親睦を深め
ることができました。

霧島商工会議所青年部OB会と青年部の合同新年会
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《事業所名》有限会社 旭商事
《代　　表》倉掛 喜雄
《所 在 地》本  社 : 霧島市国分中央三丁目 21 番 25 号
　 　 　 　工  場 : 霧島市福山町福山 4863 番地 1

《業　　種》印刷業
《活用した主な施策》 1．専門家派遣
 2．パートナーシップ構築宣言
 3．事業継続力強化計画認定
 4．ものづくり・商業・サービス経営力向上支援補助金
 5．霧島市新しい生活様式に対応したビジネス展開支援事業補助金

当社は、平成 17 年に霧島市で創業しました。創業以来、ポリエチレン袋などの包装資材の印刷を専門とし、多
くのお取引先に恵まれ現在に至っています。現在当社は、同じく霧島市国分中央で包装資材や包装関連機械の販
売を事業としている株式会社誠和産業のグループ企業として位置しており更なる発展に向け日々努力していると
ころです。
今回、色々な支援策を利用させていただいた経緯についてですが、当社は、現在新工場の建設中であり顧問税
理士との相談の中で商工会議所を紹介されました。早速、顧問税理士と一緒に経営指導員の方が当社を訪問して
いただき、今後の経営方針や設備投資の予定などについて話をしました。当社にとっても社運をかけた大型投資
であることから慎重に進めるとともに、できるだけ多くの支援メニューを活用できればと考えていました。
経営指導員の方と協議を重ねる中で補助金の獲得を有利にするためにも加点措置となる施策の認定取得を勧め
られました。まずは国の事業継続力強化計画認定やパートナーシップ構築宣言に取り組みました。申請書類の書
き方から必要書類まで指導していただき、無事に認定も得ることができました。その後、製袋機の導入に伴う補
助金の獲得に向け事業を進めていきました。商工会議所の専門家派遣制度で指導いただいた経営コンサルタント
の先生と連携を取りながら申請に向け申請準備を進めていきました。経営指導員の方と経営コンサルタントの先
生の連携が密にあり、当社としても円滑に申請までできたと思っています。おかげさまで補助金の獲得もでき製
袋機やフォークリフトの導入も無事に終わりました。
創業して 18 年目を迎える中で、当社としては新工場建設を機に特殊
な印刷や製品を取り扱うオンリーワン企業として知名度、認知度を高め
ていきたいと考えています。地域社会に必要とされる会社として雇用な
ども含め貢献していきたいと考えます。
お取引していただいている多くのお取引先様に感謝を忘れず、お取引
先様にお役に立てる会社として今後も技術力の向上に努力するととも
に、研鑽を重ねながら活用させていただいた各種の制度が効果的なもの
になるように引き続き努力していく所存です。
紙面を借りまして関係各位にお礼を申し上げるとともに、引き続きの
ご支援、ご鞭撻をお願いします。

【商工会議所経営支援レポート】
中小企業相談所総括監兼所長　前田 義朗　

有限会社旭商事様とは、前経営者時代から会員企業としてご縁がありましたが、理想的な事業継承により雇用
が守られ、技術力の劣化もなく更なる発展に向け取り組んでいらっしゃるので大変うれしく思っております。今
回の支援事例は、顧問税理士、商工会議所、経営コンサルタントの 3者が連携し、更なる事業拡大に向け取り組
んだ事例でした。今年度は、いよいよ新工場が稼働することになり、益々の発展が見込まれます。引き続き技術
力を発揮されながら、地域のオンリーワン企業として更なる発展を期待しております。

補助金等活用事業者紹介 当社も活用しました!
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